

## Kunsthalle der Kunsthochschule Weißensee präsentiert zur Berlin Art Week

Mit zwei Ausstellungsprojekten ist die Kunsthalle am Hamburger Platz der weißensee kunsthochschule berlin zur Berlin Art Week aktiv: Elf Studierende und sechs Lehrende zeigen unter dem Titel „Gala“ Arbeiten in der Galerie Burster am Kurfürstendamm 213. Eröffnung ist am 16. September von 18-21 Uhr. 13 Studierende und andere Kunstschaaffende stellen ihre Werke im Neubau des Fritz-Haber-Instituts der Max-Planck-Gesellschaft in Dahlem aus. Die von Enno Wallis kuratierte Ausstellung „Kunst im Labor“ feiert am Freitag, dem 18. September, um 19 Uhr ihre Vernissage. Koordinator und Organisator der Präsentationen von Seiten der Kunsthochschule ist Thaddäus Hüppi, Leiter der Kunsthalle am Hamburger Platz, bei „Kunst im Labor“ zusammen mit Ralf Schmitt. Alle weiteren Informationen erbitten wir, folgenden Webseiten zu entnehmen: <http://www.kh-berlin.de/projekt-detail/Project/detail/gala-1919.html> und: <http://www.kh-berlin.de/projekt-detail/Project/detail/kunst-im-labor-1920.html>



Arbeit von Maxie Heiner

## weißensee academy of art berlin's Kunsthalle am Hamburger Platz is Active During Art Week Berlin

weißensee academy of art berlin's Kunsthalle am Hamburger Platz is active during Berlin's Art Week with two exhibitions. Eleven students and six faculty members will present works at Galerie Burster on Kurfürstendamm 213, in an exhibition entitled "Gala." The opening reception is on September 16 from 6 to 9 pm. 13 students and other artists will exhibit their works in the Neubau of Max-Planck-Gesellschaft's Fritz-Haber-Institut in Berlin-Dahlem. The exhibition "Art in the Lab," curated by Enno Wallis, will have its opening reception pm Friday, September 18, at 7 pm. weißensee academy of art's coordinator and organizer of the presentations is Thaddäus Hüppi, director of the Kunsthalle am Hamburger Platz, in the case of "Art in the Lab" together with Ralf Schmitt. For further information, please go to : <http://www.kh-berlin.de/projekt-detail/Project/detail/gala-1919.html> and: <http://www.kh-berlin.de/projekt-detail/Project/detail/kunst-im-labor-1920.html>



Arbeit von Janina Schütz

### Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,  
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222  
Fax:030-47705-291, E-Mail: [presse@kh-berlin.de](mailto:presse@kh-berlin.de)